

## LIGUE DE FOOTBALL HAUTS-DE-FRANCE

Réalisé avec la ligue, présidée par M. Bruno Brongniart

OISE

# ONS-EN-BRAY ET ROCHY-CONDE, LES « PETITS » OISIENS DE LA COUPE

epuis sa création en 1958, l'Amicale spor-tive d'Ons-en-Bray n'avait pas connu pa reille fête. En s'imposant à Haudivillers (0-3), chez une autre équipe de D3, le club du Beauvaisis accède pour la première fois de son histoire au 4º tour où il sera, avec Rochy-Condé, l'un des deux « Petits Pou-cets » oisiens de la compétition. À Ons-en-Bray, le moment a été célébré par l'ensemble de l'association, dirigée depuis deux ans par Stéphanie Abada. « On l'a bien arro-sé, sourit l'ancienne secrétaire du club. Je n'ai pas pu assister au match et c'est frustrant mais j'ai rejoint toute l'équipe après pour fêter ça.» Cette performance est «historique» pour la commune de 1 500 âmes dont le club local n'a jamais évolué plus haut qu'en D1 «il y a six

ou sept ans ».

«C'est notre deuxième saison en D3.

On s'était donné les moyens d'y revenir, confie la présidente. On ne vise pas spécialement la montée en D2, car

on est déjà satisfait de ce que l'on accomplit.»

Épargnées pour le moment par le tirage au sort des rencontres, après être tombé sur Les Marettes (D5) au 1<sup>st</sup> tour puis Coye-la-Forêt (D4) au tour suivant, Stéphanie Abada et ses troupes sont comblées: « On a atteint notre objectif; on va avoir les maillots (offerts par les partenaires de la Coupe de France aux clubs en lice au 4<sup>st</sup> tour). Ce sera un souvenir de notre aventure. Après, peu importe l'adversaire, ce ne sera que du bonus. »

Du côté de l'AS Rochy-Condé (D3), cette qualification va dans le sens de l'invincibilité de l'équipe depuis un an! Le club de 75 licenciés (pour 6 équipes) n'a d'ailleurs pas fait de détails en étrillant Fère-en-Tardenois (D2 Aisne) pour atteindre le 4° tour. « On voulait les maillots, se réjouit le président Jacky Rousselle. C'était notre objectif pour effacer la dernière saison, où l'on a été sorti au premier tour de toutes les coupes auxquelles nous avons particinés »



Pour la première fois de son histoire, l'équipe d'Ons-en-Bray disputera le 4 tour de la Coupe de France

SOMME

#### UNE SECONDE JEUNESSE POUR CHRISTOPHE WARGNIER

omme un symbole, Sean Belvalette, 16 ans, a inscrit le second but abbevillois lors de la victoire du SCA contre Lambersart (2-1), en ouverture du championnat de Régional2. «Le vestiaire a complètement éclaté pendant l'intersaison, indique le nouvel entraîneur Mathieu Vallois. Il y a eu beaucoup de départs et nous avons décidé de faire confiance aux jeunes du club.»

Lui ne peut plus être considéré comme un jeune: à 39 ans, Christophe Wargnier est le doyen du groupe. L'ex-entraîneur de l'équipe fanion du SCA, auquel Mathieu Vallois a succédé cet été, a repris du service comme joueur.

«La transition entre coach et "Tophe" est compliquée pour certains, s'amuse l'ancien professionnel. Je n'avais plus joué depuis trois ans, mais j'ai eu envie de rendre service et surtout de prendre du plaisir. Il y a des jeunes que j'ai eus en sixième avec la section sportive. Ça fait bizarre, mais je suis très heureux de faire partie de l'effectif. J'essaie d'amener ma rigueur et d'appuyer les propos de Mathieu, ce qui n'est



Christophe Wargnier, d'entraîneur à joueur.

pas difficile étant donné que nous parlons le même football.» Mathieu Vallois se félicite aussi

Mathieu Vallois se félicite aussi de pouvoir compter sur l'expérience de Christophe Wargnier: «C'est pour moi un relais ++. Il fait du super-boulot au niveau de l'encadrement des jeunes en les conseillant. Le foot l'avait un peu dégoité la saison dernière. Là, il retrouve un groupe qui écoute et qui a envie d'apprendre. En plus, il est quasi plus affité que lorsqu'il évoluait en Ligue

Ce qui n'empêche pas les dou-

leurs. «C'est dur pour les muscles quand on a mon âge, sourit Christophe Wargnier. Il faut une bonne hygiène de vie. À l'entraînement, je n'ai pas de traitement de faveur et je n'en veux pas d'ailleurs. Le jour où je serai moins bon, j'irai sur le banc. Et si je ne suis pas bon sur le banc, j'irai en réserve.»

#### Deux ans pour remonter

«C'est quelqu'un de très intelligent, qui sait rester à sa place, reprend son entraîneur. Nous nous connaissons depuis longtemps avec Christophe, c'est plus facile de se dire les choses dans ces conditions.»

À deux, Christophe Wargnier et Mathieu Vallois entendent montrer la voie aux jeunes Abbevillois. Sans pression. «Avec le président (Jérôme Crépin), nous nous sommes donné deux ans pour remonter. Nous verrons où nous en sommes au bout de dix matchs, notre objectif étant bien sûr de jouer les premiers rôles dès cette saison. Nous n'avons pas le meilleur effectif de R2, nous avons perdu de bons éléments mais nous avons plein de gamins qui ont envie de prouver leur valeur. » Et qui offrent à Christophe Wargnier une seconde jeunesse. • K. M.

AISNE

### LA SAISON EST LANCÉE

es joueurs ne sont pas les seuls à être de retour aux affaires. Le district Aisne a fait sa grande rentrée le 6 septembre. avec la rentrée des partenaires. « On a remis des ballons offerts par le conseil départemental et la Ligue des Hauts-de-France, des kits en matériel pédagogique et des dotations de la FFF à tous les clubs », énumère le président du district, Pascal Poide-vin. Le tout agrémenté de maillots des clubs professionnels de la région et du Stade de Reims. À l'image des équipes, le district Aisne se fixe aussi des objectifs en ce début de saison. Le premier devrait être atteint assez rapide-ment. «En fonction des résultats financiers, qui devraient être bons, je compte proposer au comité directeur de nouvelles dotations pour les clubs », glisse Pascal Poidevin, occupé par plusieurs missions pour les mois à venir. Outre la soirée des bénévoles, prévue le 22 novembre au Splendid à Saint-Quentin, Pascal Poidevin espère vite revoir une sé-lection nationale dans l'Aisne. « J'y travaille, c'est un objectif. » Après les U16 en 2018 et U18 en 2017, de nouvelles jeunes pousses fran-



Pascal Poidevin, PH, GAËL HÉRISSÉ

çaises sont espérées dans le département. «Il faut un sélectionneur qui soit d'accord pour s'expatrier un peu, sortir de Clairefontaine », rappelle le président. Qui reste sur un beau coup d'éclat avec le match amical entre les équipes féminines de Reims et du PSG en mai. Une rencontre de promotion du football féminin, en pleine progression dans le département. «On a 14 équipes en championnat départemental, une équipe au niveau Ligue et une n interdistrict. » En attendant de pouvoir lancer un championnat à 11. Un axe de travail supplémentaire pour le district en ce début de saison. ◆